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財政基盤強化対策県議会議長協議会出席報告

報 告 書

東京都において開催された財政基盤強化対策県議会議長協議会に出席したので、その概

要を下記のとおり報告する。

令和４年 11 月９日

                          議 長  中 島 義

記

１ 期    日  令和 4 年 11 月８日

２ 場   所  東京都

３ 出 席 者  長崎県議会議長 ほか １６県

４ 概    要

(1)   開 会 青森県議会事務局 田中事務局長

(2)   挨 拶 青森県議会 三橋議長

(3)   来賓紹介

自由民主党 衛藤征士郎之財政基盤強化対策県議員協議会会長

(4)   来賓挨拶

自由民主党 衛藤征士郎之財政基盤強化対策県議員協議会会長

(5)  1. 議案 第１号要望書（案）

「財政基盤強化対策県の税財源確保と社会資本の整備促進について」

2. 議案 第２号 要望活動（案）について

(6) 閉 会

５ 講 演 会 「地方財政の現状と課題について」

講師：総務省自治財政局 財政課長 新田 一郎氏
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報 告 書

次のとおり議員を派遣したので、報告する

令和 4 年 11 月 11 日

                           議 長  

記

第 22 回都道府県議会議員研究交流大会出席

１ 目    的  都道府県議会で共通する政策課題等について情報や意見の交換を行

うとともに、大会参加を通じて議員間の一層の連携を深め、もって

地方分権の時代に即応した議会機能の充実と活力に満ちた地域づく

りに資することを目的として開催される第２２回都道府県議会議員

研究交流大会に出席するため

２ 派 遣 期 間  令和 4 年 11 月 9 日から

令和 4 年 11 月 10 日まで（２日間）

３ 派 遣 先  東京都

４ 派 遣 議 員 名  赤木 幸仁  清川 久義  鵜瀬 和博



九州各県議会議長会による政府等への提言活動実施報告

報 告 書

東京都において開催された九州各県議会議長会による政府等への提言活動に出席したの

で、その概要を下記のとおり報告する。

令和４年 11 月 21 日

                          議 長  中 島 義

記

１ 期    日  令和４年 11 月 17 日 ～ 18 日（２日間）

２ 要 望 先  自由民主党、公明党 及び 関係省庁

３ 出 席 者  長崎県議会副議長 ほか 九州各県議会議長及び副議長

４ 概    要

  次の項目について関係先に提言をおこなった。

(1)外交・防衛・安全保障について（緊急提言）

(2)人と動物共通の新たな感染症への対応力の強化について

(3)原子力発電の安全対策などについて

(4)九州における新幹線網の整備促進について

(5)平成２８年熊本地震及び令和２年７月豪雨災害からの復旧・復興と今後の大規模災

害への対応について

(6)観光関連産業等への支援の強化について

(7)食料の安全保障の強化について

(8)サツマイモ基腐病対策の充実・強化について

(9)米軍基地対策等について

(10)高規格道路の整備促進と道路整備予算の確保について
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 離島振興対策都道県議会議長会令和４年度第２回総会及び意見交換
会出席報告 

 

報 告 書 

 

東京都において開催された離島振興対策都道県議会議長会令和４年度第２回総会及び意見交

換会に出席したので、その概要を下記のとおり報告する。 

 

令和４年 11 月 15 日 

 

                     議  長  中  島  廣  義  

 

記 

 

１ 期    日  令和４年 11 月 15 日 

２ 場    所  東京都 

３ 出 席 者  長崎県議会議長 ほか 関係都道県議会議長 

４ 概    要 

 

(1) 会長あいさつ 鹿児島県議会 田之上議長 

(2) 来賓紹介・あいさつ 

・国土交通省 宮本特別地域振興官 

・全国離島振興協議会 小島専務理事 

(3) 議 事 

第１号議案 離島振興の推進に関する提言（案） 

第２号議案 北方領土問題の解決促進等に関する提言（案） 

    島根県竹島の領土権の早期確立に関する提言（案） 

     尖閣諸島問題の解決促進等に関する提言（案） 

第３号議案 提言活動（案） 

第４号議案 役員改選（案） 

いずれも原案どおり承認された。 

(4) その他 

有人国境離島法に関する分科会からの報告 長崎県議会 中島議長 

(5) 意見交換会 

総会終了後引続き、自由民主党の谷川弥一離島振興特別委員会委員長及び公明党

の山本博司離島振興対策本部本部長と離島振興について意見交換会が行われた。 

 

 

 

 

 


